

本日は、「安全・安心の道づくり」を求める全国大会が開催されるにあたり、一言ご挨拶させていただきます。復興や安全・安心の道について、自然災害からの復旧を果たしておられます。しかし、全国にはまだ多くあります。



土井 亨
衆議院国土交通
委員長

来賓挨拶

このミッシングリンクが残されており、防災・減災とともに、地域の雇用創出や経済の活性化、住民サービスの向上などの観点からも道路ネットワークの整備促進は喫緊の課題であることには承知いたしております。

ついでに、日頃から格別のご尽力とご努力を

続けられておられま

すことに深く敬意を表する次第であります。

申し上げるまでも

ござりますが、同時にまた

お集まりいただきま

した皆様におかれまして

は、平素より道路行政に対

するご理解とご支援、そし

てご指導賜りますことを、

御礼申し上げます。

国土交通省を代表して厚く

御礼申し上げます。

抜本的な防災・減災、國

御公申しあげます。

強制化対策の必要性をも痛

感していふといひでござい

ます。

全国の首長の皆様方から

は「防災・減災、国土強制化のための3か年緊急対策

は実にありがたいが、3年

で終わらせないでほしい」

という多くの声をいただい

ておられるところです。

臣就任以来、このひ

と月半の間に、発生

しました台風災害や

激甚災害の被災地、

延べ17の道府県の現

地を視察させていた

が、全国各地より実に

災害の激甚化と頻発化、そ

の道づくりを求める全国大

会が、全国各地より実に

災害の激甚化と頻発化、そ

の道づくりを求める全国大

会が、全国各地より実に